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Il giorno 22 del mese di maggio dell’anno duemilaquattordici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Presente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO Assente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Presente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Presente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Presente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Presente 

Alle ore 16.40 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti giustificati: G. Biondo. 

Risultano assenti non giustificati:Reina, Di Giovanni. 

 

1. Comunicazioni del Presidente.  

Il Presidente comunica che parteciperà alla riunione del Censu a Roma il 

prossimo 30 maggio. 

Il Presidente relaziona sulla riunione del giorno 17 maggio a Roma, alla quale 

ha partecipato insieme al Presidente del Consiglio di disciplina ing. A. 

Dolores, sul tema dei procedimenti disciplinari e sui Consigli di Disciplina. 

Alle ore 16:50 arriva Reina. 

Il Presidente comunica che il CNI ha deliberato una proposta di Codice 

deontologico (Circolare n°375) da sottoporre ai Consigli provinciali per 

l’approvazione, a breve la proposta di codice deontologico sarà trasmesso a 

tutti i consiglieri.  

Il Presidente comunica che è stata convocata l’Assemblea dei Presidenti per il 

prossimo 7 giugno a Roma. 

Alle ore 16:58 arriva Malato. 

Il Presidente comunica che il prossimo mercoledì 28 si svolgerà un incontro a 

Caltanissetta, al quale sono invitati i Consiglieri dell’Ordine e i Componenti 

del Consiglio di disciplina, sul tema della dei procedimenti disciplinari. 

 

2. Comunicazioni del Segretario.  

Il Segretario relaziona sulle seguenti note pervenute a quest’Ordine: 

nota del CIAS, acquisita al prot. 1639 del 22/05/2014 di quest’Ordine, 

inerente la proposta di un evento formativo da svolgersi per l’autunno 

prossimo venturo, che sarà sottoposto all’attenzione del collega Li Causi per 
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la pianificazione dello stesso di concerto con i lavori della Commissione; 

nota dell’on. G. Fazio, acquisita al prot. n°1542 del 15/05/2014 di 

quest’Ordine, inerente il d.d.l. di revisione normativa costruzioni nella fascia 

dei 150 m dalla battigia, che sarà inoltrata a tutti i Consiglieri; 

nota Circolare n°363 del CNI, acquisita al prot. n°1297 del 23/04/2014 di 

quest’Ordine, sull’Accordo di associazione CNI-UNI e protocollo d’Intesa; 

nota del Tribunale di Marsala, acquisita al prot. n°1500 del 13/05/2014 di 

quest’Ordine, sul tema della fattura elettronica – prime istruzioni operative, 

che sarà pubblicata sul sito dell’Ordine; 

nota Circolare n°373 del CNI, acquisita al prot. n°1512 del 14/05/2014 di 

quest’Ordine, inerente l’attività svolta dal GdL Sicurezza, con la quale si 

chiede il nominativo di riferimento provinciale, il Consiglio delibera di 

nominare referente Di Giovanni; 

nota Circolare CNI n°372 inerente la richiesta di proroga sul testo unico 

in materia di prevenzione incendi; 

nota del Comune di Valderice inerente l’aggiornamento dell’albo dei 

tecnici di fiducia, acquisita al prot. n°1634 del 21/05/2014 di quest’Ordine, 

che sarà pubblicato sul sito dell’Ordine; 

nota del Consorzio Universitario di Trapani, acquisita al prot. n° 1548 del 

16/05/2014 di quest’Ordine, inerente la convocazione dell’Assemblea del 

Consorzio per il prossimo 4 e 5 giugno, il Consiglio delibera di delegare 

l’ing. Mollica. 
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3. Comunicazioni del Tesoriere.  

Il Tesoriere relaziona sull’evento formativo organizzato dal consigliere  
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Biondo per il prossimo 6 giugno presso la Chiraema di Mazara del Vallo, per 

cui si dà mandato alla segreteria di pubblicare l’evento sul sito con iscrizione 

on-line, con un numero massimo di partecipanti di 40, della durata 4 ore, con 

il riconoscimento di 3 CFP agli iscritti partecipanti. Il Consiglio delibera di 

approvare il corso sopra descritto e di nominare resp. scientifico G. Biondo. 

Il Tesoriere relaziona sugli eventi che si svolgeranno tra giugno e luglio. 

Il Tesoriere relaziona sulla proposta di evento formativo del collega Ingardia, 

per il prossimo 26 settermbre sul tema “progettazione sistema finestra per il 

contenimento energetico”. Il Consiglio delibera di approvare la proposta di 

evento formativo e di nominare resp. scientifico G. Biondo. 

Il Tesoriere relaziona sul calendario del corso di formazione Modulo C per 

RSPP che si svolgerà dal 6 Giugno al venerdì 27 Giugno presso la sede 

dell’Ordine. 

Il Tesoriere propone di versare al CNI una quota pari al 30% del totale da 

versare in funzione degli iscritti a quest’Ordine, il Consiglio delibera di 

pagare il contributo pari al 30 % del totale. 

Il Tesoriere evidenzia la richiesta di rimborso da parte dell’ing. Antonio 

Marchese di Castelvetrano di € 50 quale acconto al corso  di sicurezza al 

quale non ha partecipato, il Consiglio delibera di concedere il rimborso 

richiesto. 

Il Tesoriere comunica che darà mandato alla segreteria per la pubblicazione 

sul sito della nota della Consulta (acquisita al prot. n°1544 del 15/05/2014 di 

quest’Ordine) inerente la bozza di delibera inerente i compensi dei 

Commissari di gara per la valutazione delle offerte più economicamente 

 

 

 

197-14/CO 
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vantaggiosa, che sarà oggetto di valutazione da parte dei Consiglieri per 

valutare un’eventuale adozione della stessa. 

Il Tesoriere relaziona sui preventivi acquisiti inerenti il sistema di video 

sorveglianza. 

Il Tesoriere relaziona sul seminario gratuito sul tema “la rivoluzione BIM”, 

che si svolgerà a Palermo il prossimo 28 maggio presso il Palazzo De 

Gregorio, proposto da Carolina Sacchi (acquisita al prot. n°1563 del 

20/05/2014), il Consiglio delibera di pubblicizzare l’evento formativo sul 

portale face book, per cui la segreteria inoltrerà l’e-mail alla collega Azzurra 

affinchè provveda alla pubblicazione. 

Il Tesoriere relaziona sui preventivi acquisiti per la fornitura di energia 

elettrica, il Consiglio delibera di rimanere con ESE. 

Il Tesoriere relaziona sulle attività di organizzazione della prossima Assise di 

Consulta regionale che si svolterà a Trapani per fine giugno. 

Alle ore 18:20 si allontana Criscenti e Agosta. 
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201-14/CO 

 

 

4. Comunicazioni dei Consiglieri.  

Malato relaziona sulla nota informativa del Comune di Castelvetrano, 

acquisita al prot. n°1643 del 22/05/2014 di quest’Ordine, inerente l’evento 

formativo che si svolgerà il prossimo venerdì 28 maggio inerente la 

trasmissione telematica al SUAP delle pratiche, il Consiglio delibera di 

pubblicare la nota informativa sul sito. 

Murana propone di sottoporre all’attenzione del Commissione LL.PP. le 

problematiche di applicazione dei parametri per il calcolo delle competenze 

tecniche ai sensi del D.M. 143/2013, e di organizzare una giornata formativa 
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per i colleghi iscritti, invitando i RUP a partecipare all’evento. Il Consiglio 

delibera di approvare la proposta e di dare mandato alla collega Murana per 

l’organizzazione della stessa. 

Mollica relaziona sull’evento che si è svolto a Brindisi sabato scorso 10 

maggio e produce una relaziona dettagliata sull’evento. 

Malato comunica che l’ing. Giuseppe Di Natale ha invitato Malato alla 

riunione di Interprofidi, alla quale ha partecipato anche il collega ing. Sergio 

Carta, ed in particolare Malato comunica che è stato proposto come 

componente del Comitato di Presidenza e relaziona sulle attività di 

Interprofidi, per cui propone una nota informativa sulle attività di Interprofidi 

agli iscritti, il Consiglio delibera di dare mandato a Malato affinchè 

predisponga una nota informativa agli iscritti sulle attività svolte da 

Interprofidi. 

Malato raelaziona sulla richiesta a lui fatta da alcuni colleghi circa l’eventuale 

incompatibilità tra carica di Presidente e Segretario dell’Ordine con la nomina 

ad Assessore di Giunta Comunale. Malato esprime la propria opinione 

evidenzianzo che non esiste nessuna incompatibilità tra i due ruoli, tuttavia 

ritiene che la questione sia argomentata in Consiglio. 

Il Presidente chiarisce che prima di accettare la nomina di Assessore ha 

verificato che non sono presenti norme che evidenziano l’eventuale 

incompatibilità giuridica tra i due ruoli, peraltro informa che, qualora dovesse 

emergere che i due ruoli possano diminuire il suo impegno all’interno 

dell’Ordine, trarrà le conclusioni facendo la scelta che riterrà più opportuna. 

Pur non di meno ricorda che il mandato è a disposizione del Consiglio 

 

203-14/CO 
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dell’Ordine. 

Qualora dovessoro sorgere eventuali azioni di contrasto tra i due enti, il 

Presidente precisa che non parteciperà alle decisioni che riguarderanno 

eventuali problematiche di conflitto. 

Murana evidenzia che il ruolo politico può anche essere un importante 

momento per la tutela della categoria professionale. 

Ingianni evidenzia che anche lui ha fatto le verifiche preliminari circa 

eventuali incompatibilità giuridiche, nonché sull’opportunità di svolgere i due 

ruoli nonché sull’impegno derivante dalle due attività. Ingianni evidenzia già 

l’attività svolta a tutela della categoria professionale, con atti di indirizzo 

inerenti finalizzati a preferire l’utilizzo di procedure negoziate invitando un 

ampio numero di partecipanti iscritti all’albo comunale, piuttosto che 

affidamenti diretti. Ingianni condivide quanto relazionato dal Presidente.  

Di Giovanni relaziona sul prossimo corso di formazione modulo C per RSPP 

previsto per Giugno. 

Di Giovanni relaziona sulla richiesta di un componente della Commissione 

Sicurezza, che auspica la predisposizione di elenchi di colleghi con specifiche 

esperienze formative professionali. 

Alle ore 19:30 Reina si allontana. 

Di Giovanni relaziona sull’incontro avuto con il Comando dei VV.F. di 

Trapani, di concerto con l’ing. Luigi Fontana, per valutare la realizzazione di 

un corso di aggiornamento in materia di prevenzione incendi organizzato per 

singoli moduli, il Consiglio delibera di approvare la proposta fatta e dà 

mandato a Di Giovanni di definire nel dettaglio il programma. 
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Alle ore 19:40 si allontana Malato.  

5. Valutazione schede di lavoro personale dipendente.  

Si rinvia la trattazione alla prossima seduta di Consiglio.  

6. Parcelle.  

Ing. Giuseppe CORSO. Lavori di realizzazione di capannone industriale in 

area ASI per conto della ditta Nino Castiglione. Progettazione e 

Coordinamento della  Sicurezza. 

Parere ai sensi dell’art.12 lettera C) del Regolamento Parcelle 

Vista la parcella, la documentazione prodotta ed il parere della I CP, si 

esprime parere favorevole con le seguenti prescrizioni:  

- correzione della percentuale della Tabella A di classe Ic; 

- applicazione dell’aliquota corretta di tabella B della Classe Ig; 

- non si riconoscono per la sicurezza le maggiorazioni, giusta delibera 

di Consiglio del 11/01/2011; 

si riconosce l’applicazione dell’aliquota della Tabella B4 (D.M. 04/04/2001) 

per la procedura di VIA in mancanza di altri riferimenti normativi. 

06/P-2014 

 

 

 

 

  

 

Ing. Giuseppe DI BONA. Lavori di ristrutturazione e manutenzione 

straordinaria locali piano primo Residence Marino. Progettazione definitiva, 

D.L., misura e contabilità dei lavori. 

Parere ai sensi dell’art.12 lettera B) del Regolamento Parcelle 

Vista la parcella e la documentazione prodotta si esprime parere favorevole  

08/P-2014 

7. Movimento iscritti.  

Vista la nota prot. n° 3946 del 14/04/2014 dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Roma, assunta a questo prot.al n° 1354 in data 29/04/2014, con 

207-14/MI 
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cui si comunica l’iscrizione per trasferimento dell’Ing. Giuseppe Maria DI 

BLASI (n° A1278), si delibera di cancellare lo stesso a far data dal 

07/04/2014. 

 

Vista la nota prot. n° 657 del 29/04/2014 dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Mantova, assunta a questo prot.al n° 1480 in data 08/05/2014, 

con cui si comunica l’iscrizione per trasferimento dell’Ing. Carlo POMA (n° 

A1463), si delibera di cancellare lo stesso a far data dal 28/04/2014. 

208-14/MI 

 

Vista la nota prot. n° 126089 del 09/05/2014 dell’Ordine degli Ingegneri 

della Provincia di Milano, assunta a questo prot.al n° 1629 in data 

21/05/2014, con cui si comunica l’iscrizione per trasferimento dell’Ing. 

Santina SCURRIA (n° A1692), si delibera di cancellare lo stesso a far data 

dal 07/05/2014. 

209-14/MI 

 

Vista la nota prot. n° 473 del 19/09/2013 dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Potenza, assunta a questo prot.al n° 1637 in data 22/05/2014, con 

cui si comunica l’iscrizione per trasferimento dell’Ing. Piero Emanuele 

LAUDICINA (n° A1514), si delibera di cancellare lo stesso a far data dal 

18/09/2013. 

210-14/MI 

 

Vista la nota prot. n° 491 del 18/03/2014 dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Piacenza, assunta a questo prot.al n° 1636 in data 22/05/2014, 

con cui si comunica l’iscrizione per trasferimento dell’Ing. Salvatore 

D’AMICO (n° A1226), si delibera di cancellare lo stesso a far data dal 

12/03/2014. 

211-14/MI 

 

Vista la nota prot. n° 717 del 29/04/2014 dell’Ordine degli Ingegneri della 

Provincia di Monza e Brianza, assunta a questo prot.al n° 1434 in data 

212-14/MI 
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07/05/2014, con cui si chiede il Nulla Osta al trasferimento presso tale 

Ordine dell’Ing. Giovanni RISALVATO, iscritto nella sezione A dell’Albo 

con il n° 932, avendo lo stesso trasferito la propria residenza nel Comune 

di Monza, vista la regolarità della posizione del collega, si delibera di 

concedere il Nulla Osta richiesto. 

Vista la richiesta d’iscrizione prot. n° 1486 del 09/05/2014, avanzata dal 

Dott. Ing. Fulvio GALBO, nato il 26/05/1986 ad Alcamo (TP) ed ivi residente 

in Via Poeta Giuseppe Messana n° 8, viste le dichiarazioni rese dal collega, si 

delibera di iscrivere lo stesso nella sezione A dell’albo settore a con il n° 

1809. Ai sensi dell’art. 3, comma 8, del Regolamento per l’aggiornamento 

della competenza professionale (pubblicato sul Boll. Uff. Min. Giustizia n. 13 

del 15/07/13) allo stesso vengono attribuiti n. 90 crediti formativi 

professionali. L’Ordine si riserva di verificare presso le amministrazione 

competenti di la veridicità delle dichiarazioni sostitutive rese ai fini 

dell’iscrizione all’albo ai sensi della normativa vigente ed in particolare ai 

sensi della Legge n°183/2011. 

213-14/MI 

 

8. Segnalazione terne.  

Vista l’istanza del Sig. Andrea D’ANGELO, nella qualità di titolare della 

omonima impresa, assunta a questo prot. al n° 1488 in data 09/05/2014, 

relativa alla richiesta di una terna di colleghi per il collaudo statico delle 

strutture di un fabbricato sito in Paceco, nella via Torrearsa 78, angolo via T. 

tasso, si delibera di segnalare i seguenti colleghi: ingg. Barbara Salvatore, 

Ingoglia Massimo e Bono Giovanni. 

214-14/SE 

 

Vista l’istanza del Sig. Mario DI MARIA, assunta a questo prot. al n° 1626 in 215-14/SE 



 

22/05/2014 144 

data 21/05/2014, relativa alla richiesta di una terna di colleghi per il collaudo 

statico delle strutture di un insediamento produttivo sita nel Comune di Santa 

Ninfa, si delibera di segnalare i seguenti colleghi: ingg. Salvo Angelo, 

Caradonna Onofrio, Errante Parrino Salvatore. 

 

9. Varie ed eventuali.  

===================================================  

Alle ore 20:35 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

Il Consiglio si autoconvoca per giovedì 5 Giugno prossimo alle ore 16:00 e 

alle ore 20:40 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing.Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


